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Anfrage zur Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses 
am 08.10.2019  

Sehr geehrter Herr Hood, 

zur Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 
08.10.2019 stellen wir folgende Anfrage: 

Inwieweit sind die beschlossenen Projekte im Rahmen der 
gebietsbezogenen integrierten städtebaulichen 
Entwicklungskonzepte (INSEK), die im Zuständigkeitsbereich 
des SGA liegen inhaltlich und zeitlich umgesetzt worden? 

Zusatzfrage:   

Welche Maßnahmen sind noch nicht umgesetzt worden und 
stehen noch an? 

Wir bitten um die Beantwortung der Fragen und eine kurze 
schriftliche Darstellung der umgesetzten und noch 
umzusetzenden Maßnahmen in der Sitzung des Sozial- und 
Gesundheitsausschusses am 08.10.2019.   

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Erik Brücher 
SPD-Fraktion 

 

An den  
Vorsitzenden des Sozial- und 
Gesundheitsausschusses 
Herrn Joachim Hood 
- im Hause -  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
10.09.2019 


